

8424 Embrach, im Dezember 2015

## HERZLICHEN DANK

für die grosse, mitfühlende Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Frieda Bänninger-Bosshard

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Nachbarn und Bekannten, die Frieda auf ihrem letzten Weg begleitet haben. Ebenfalls danken wir für die tröstenden Karten, die schönen Blumen und Spenden.

Danken möchten wir auch dem Team des Spitex-Vereins Embrachertal und dem Pflegezentrum Bächli für die einfühlsame Pflege, Frau Dr. Ruzicka für die ärztliche Begleitung und Herrn Pfarrer Fürst für die persönliche Gestaltung der Abdankungsfeier.

Die Trauerfamilien